

faite d'une manière continue en présence de l'Exposition, à l'avantage d'être un acte public d'honneur, de reconnaissance, de réparation et de prière au Dieu de l'Eucharistie.

Voilà ce que sont l'Exposition et l'Adoration perpétuelles du Très Saint Sacrement, voilà la noble mission et la tâche nécessaire entre toutes que devait embrasser avant tout un Ordre religieux dont l'Eucharistie est le but suprême et primordial.

#### IV. — Deuxième moyen de la Congrégation L'Apostolat et les Œuvres eucharistiques.

Le second moyen de la Congrégation du Très Saint Sacrement est comme le second bras par lequel par lequel elle est aise d'attendre et d'embrasser son divin objet, c'est l'apostolat eucharistique sous toutes ses formes.

Il est certain que le mystère de l'Eucharistie, le plus caché de tous aux regards de la raison, le mystère de foi par excellence, qui est en même temps le plus nécessaire aux âmes, demande pour être bien compris et convenablement enseigné, des hommes qui passent leur vie à l'étudier et à le faire connaître et aimer. Ce point essentiel du dogme catholique mérite bien que, comme sur certains points plus difficiles et plus pratiques de la science, des hommes concentrent sur lui leur attention et les travaux de leur vie entière et en deviennent ce qu'on appelle en d'autres matières des *spécialistes*.

Cependant, l'étude et les travaux apostoliques ne suffisent pas quand il s'agit de ce Mystère de piété et d'amour, il faut aussi y joindre la prière ; il faut que l'apôtre de l'Eucharistie avant de se livrer aux travaux de Marthe, ait vaqué à l'adoration de Marie, et qu'avant d'être apôtre, il ait été adorateur.

Quant aux ministères et aux travaux que comprend l'apostolat eucharistique, ils sont multiples et variés : disons en un mot ce que sont ces ministères et ces œuvres :

L'Institut a, dès le commencement, fondé l'Œuvre de la *Première Communion des Adultes*, et c'est à des milliers d'enfants et de jeunes gens, ouvriers des usines et des fabriques des centres ouvriers et populeux qui n'auraient jamais, sans ce secours, connu aucune espèce de religion, que l'Institut a, jusqu'à cette heure, donné le bienfait d'une première communion bien préparée et pieusement reçue.

*Prédication.* — La prédication de l'Adoration perpétuelle et des Quarante-Heures, aujourd'hui établies dans presque tous les diocèses, et dont la préparation fructueuse aussi bien que la solennité réclament des hommes spéciaux. — Les retraites